Wer schießt das schönste Insektenfoto?

Landschaftspflegeverband Rottal-Inn (LPV) veranstaltet erneut Fotowettbewerb - Einsendeschluss: 31. August

Pfarrkirchen. Artenreiche Wiesen und den damit einhergehenden Insektenschutz stellt 2022 der Landschaftspflegeverband Rottal-Inn, kurz LPV, mit seinem Projekt "Insektenreich(e) Vielfalt schaffen" in den Fokus. Dazu bietet der LPV für Kommunen, Firmen und Privatleute sowohl Beratungen als auch Unterstützung bei der Aufwertung und Anlage von artenreichen Wiesen an.

Im Zuge einer intensiveren Öffentlichkeitsarbeit wurden unter anderem bereits Infoflyer an verschiedenen Stellen im Landkreis ausgelegt. Darüber hinaus gibt es die Möglichkeit, sich direkt am Projekt zu beteiligen: Auch heuer lobt der LPV nämlich wieder einen Fotowettbewerb aus, dessen schönste Bilder im Landkreiskalender 2023 veröffentlicht werden.

Passend zum Projekt "Insektenreich(e) Vielfalt schaffen" werden dieses Mal die Bewohner von Blumenwiesen und anderen Biotopen in den Mittelpunkt gerückt. Der Verband sucht daher bis Ende August die schönsten Insekten-Aufnahmen aus der Region. Für den Kalender werden insgesamt 13 Bilder von fachkundigen Juroren ausgewählt, wobei die besten drei Fotos zudem mit attraktiven Preisen belohnt werden.

Wer mitmachen möchte, sen-



Den Flyer zum Projekt "Insektenreich(e) Vielfalt schaffen" stellte Katharina Ries vom LPV (Mitte) Landrat Michael Fahmüller (I.) und Andreas Stolhofer von der Unteren Naturschutzbehörde vor und bedankte sich im Zuge dessen auch für die große Unterstützung innerhalb des Projekts. – Foto: red

det seine Aufnahme als jpg-Datei unter Angabe von Name, Adresse, Telefonnummer sowie Aufnahmezeitpunkt und -ort per E-Mail an gudrun.grabmeier@lpv.rottal-

inn.de. Einsendeschluss ist der 31. August 2022. Wichtig zu beachten ist, dass die Bilder vom Teilnehmer selbst und im Landkreis Rottal-Inn aufgenommen wurden.

Daneben gibt es noch ein weiteres Highlight: In Anlehnung an das Projektthema und in Zusammenarbeit mit der bekannten "Gerniale" wird auf beim diesjäh-

rigen Kino Open-Air im Theatron in Eggenfelden/Gern der Film "Die Wiese" von Jan Haft gezeigt. Der Film läuft am Montag, 25. Juli – der Eintritt ist frei. – red